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ご修了・卒業おめでとうございます．
2023年度最終号ということで，今年度佐賀大学を離れる皆さん
に，研究室へのメッセージを書いて頂きました．
新B4，M1，M2の皆さんは先輩方からのメッセージを見て頑張っ
ていきましょう！

卒業生からのメッセージ

研究室の皆さん，大変お世話になりました．この約3
年半の中で様々な経験をさせて頂きました．特にマ
スターに進学してからは，研究，授業，学会，就活な
ど大変忙しかったです（笑）．ですがこの忙しさが
あったことで自分の進路や経験に繋がっていると
思っています．皆さんも今できることを進めて頑張っ
ていってください！ 𠮷田京平 （福田研究室）

先生方をはじめ，研究室の皆様には，約3年半にわた
り，大変お世話になりました．CPS研究室は，他の研究
室と比べても，ゼミや係などの活動が活発で，この3年
半の間に，私自身，かなり成長できたと感じています．
特に，国際学会への参加は，貴重な経験となりました．
社会人としても，これらの経験を生かして，日々頑張っ
ていきたいと思います． 森本大貴（奥村研究室）

3研究室の皆さん，約3年間大変お世話になりました．
係の仕事やゼミ・学会活動，共同研究を通して，非常
にたくさんの学びがあり，成長できたと思っております．
3月に入り，研究が落ち着き，少し寂しい気持ちです．
4月から社会人として，不安もありますが，この研究室
で過ごした仲間や指導してくださった先生方を思い出
しながら頑張りたいと思います．

中野功輝 （山口研究室）

約3年半という長い期間，大変お世話になりました．
CPS研は僕の中で常に誰かが研究室に居て，先輩後
輩関係なく研究の相談や雑談など，よくコミュニケー
ションをとってくれる居心地の良い空間だったと思い
ます．これからも是非この良い雰囲気を大切にしてほ
しいなと思います．今まで本当にありがとうございまし
た！ 松本直樹（福田研究室）

先生方をはじめとして，研究室の皆さんには約3年半
の間，大変お世話になりました．CPS研では，全体ゼ
ミや学会発表，係活動など貴重な経験をたくさんで
きました．大変なこともありましたが皆さんのおかげで
乗り越えることができました．新天地でも研究室での
経験を活かして精一杯頑張っていきます．本当にあ
りがとうございました．

松永勇樹 （山口研究室）

研究室に出向くことがあまり多い方ではなかったで
すが，私が学部生だった時より人数が増え，みなさ
んといろんな話が出来ました！ゼミだけでなく，レク
レーションや打ち上げなども開催してくださり，とても
楽しかったです．これから研究室での活動を活かし
て社会人頑張ろうと思います！3年半の間，本当に
ありがとうございました！ 河原 杏香 （福田研究室）



皆様，1年半の間お世話になりました！とても学びの多い1年半
だったなと感じています．先生方・先輩方には丁寧にご指導いた
だき，たいへん感謝しております．口下手な私ですが，CPS研究
室の賑やかさが心地よかったです．今後も自分らしさを忘れず生
きていきたいと思います．ありがとうございました！

森本智絵（山口研究室）

1年半お世話になりました．研究室はいつ行っても常に誰かがい
て安心できる場所でした！CPS研で過ごした1年半で自分自身
確実に成長しました．CPS研のみなさん，これからも頑張って欲
しいです！研究だけでなくBBQや飲み会などのイベントもとても
楽しかったです！！

内村 桃歌（福田研究室）

1年半の間お世話になりました．オリジナルの卒論テーマというこ
ともあり，答えの見えない難しさを痛感しましたが，CPS Laboの皆
様の支えがありこの日を迎えることができました．感謝．

江見裕貴（福田研究室）

1年半という短い間でしたが，この研究室に所属できてとても楽し
かったです．研究室に所属してからわからないことだらけでした
が，先生や先輩方が親身になって教えてくださり，研究のことだ
けでなく多くの事を学ぶことができました．ここで学んだことを活
かして社会人生活を生き抜いていきたいと思います．ありがとうご
ざいました．

角田真啓（山口研究室）

約1年半の間，大変お世話になりました．先生方や研究室の皆
様から様々なアドバイスをいただける環境で研究できて本当に
良かったです．沢山思い出がありますが，特に印象深いのは，作
りたいと想像していたシステムが実際に動作する時でした．これ
から研究や就活などで大変になると思いますが，皆様の成功を
心からお祈りしています．

川上達也（福田研究室）

短い間でしたがお世話になりました．CPSの皆のおかげで，大
学最後の1年を楽しく過ごすことが出来ました！研究室に来た時
は色んな人が相手してくれて嬉しかったです．私は福岡に就職
なので，たまに飲み会とか呼んでくれたらうれしいです！

石橋麗捺（奥村研究室）

1年間お世話になりました．私は人前で話したりするのが苦手な
んですけど，全体ゼミで多くの人の前で発表する機会があって少
しは慣れたかなと思っています．あと，全体ゼミの時のほかの人
の発表や自分の発表の時のアドバイスで少しはスライドの作り方
とか発表の仕方が成長できていたらいいなと思っています．1年
間有難うございました．

八尋智哉（山口研究室）

研究室に配属されてからの1年間で，研究だけではなく，同級生と
の意見交換や全体ゼミでの発表，先生，先輩方のアドバイスなどを
通じて様々な能力を養うことができたと感じています．社会人になる
ことの不安はありますが，大学や研究室で得た経験を活かし頑
張っていきます．1年間ありがとうございました．

池田優作（山口研究室）

1年間お世話になりました．研究室に配属されたころは何も分か
らず不安でしたが，とても親しみやすい先輩方ばかりで楽しい1
年間を過ごすことができました．また，研究などで分からないこと
があっても優しく教えてくださった先生，先輩方のおかげで，とて
も勉強になり充実した時間を過ごせました．本当にお世話になり
ました．

中野将冶（山口研究室）



在校生代表メッセージ

B4・M2の皆さん，ご卒業・修了おめでとうございま
す！皆さんと研究室で過ごした時間は楽しいだけでな
く，刺激を受けながら成長できる貴重なものでした．
M2の先輩方はいつも親身になって相談に乗って下さ
り，本当にありがとうございました．普段の会話の中か
ら的確なアドバイスには，本当に感心し尊敬の念を抱
いていました．そして，B4の皆さんはこの1年間で発表
が上達する姿や研究への姿勢にたくさん刺激を受け
ました．飲み会をはじめ研究室外のイベントにもたくさ
ん参加してくださり本当にありがとうございました．
これから皆さんの人生がさらに輝いていくことを心から
祈っています．改めて，おめでとうございます！

執筆：春口 達也

グルメshare♪

編集後記

B4とM2の皆様，ご卒業・修了おめでとうございます！
M2の先輩方には研究に関することなど様々なことを教
えていただきました．本当にありがとうございました．こ
れからは先輩になる立場として教えていただいたこと
を引き継いでいきたいと思います．
B4の皆さんは就職や大学院への進学と進路が分かれ
ますが，研究室での経験はきっと生かせるはずです．
それぞれの道で頑張っていきましょう．
卒業・修了される皆さん，4月からは新生活が始まりま
す．皆さんがそれぞれの生活で楽しめることを願って
います．
本当にありがとうございました．また，機会がありました
ら，研究室に遊びに来てください！

執筆：辻 知恵

●背景写真

卒業シーズンにぴったりな桜にしました．

●佐賀大学学位記授与式（3/22）

佐賀県佐賀市本庄町大字本庄に，「トリヤマルハチ佐賀本庄店」とい
う，鶏料理専門店があります．お隣福岡県の名物である水炊きや，席
で炊いてくれるかしわ飯など，鶏肉を使った本格的な料理が多数とり
そろえてあります．その中でも，ひときわ目を引くのが焼き鳥です．
入店してすぐに，焼き台が構えられており，炭火の香りで食欲がかき
立てられます．焼き鳥には，高級な炭火である備長炭が使用されてお
り，上品な焼き加減の焼き鳥を食べることが出来ます．価格も比較的
お手頃なので，是非足を運んでみてください．

執筆：大坂一貴

幸多からんことを願っています．
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